

毎月恒例!お誕生日会~おめでとう!11月~3月生まれの皆さん~



3月30日、当館スタッフのお誕生日会が行われました。忘年会や研修旅行等が行われた為、今回は5ヶ月まとめでの開催。11月、12月、1月、2月、3月生まれのスタッフを合わせると81名!仕事の都合上、参加したスタッフは41名ではございましたが、とても楽しい時間となりました。

美味しい料理を目の前に、それぞれ自己紹介。誕生日と、その日のエピソード等を紹介し合い、最後には集合写真をばしゃり♪

誕生日会は今後も継続して行う予定でございます。次は4月生まれのスタッフですね!

11月~3月生まれの皆様、おめでとうございます!



Happy Birthday

平成27年度 南三陸ホテル観洋家族懇親会



4月1日、新年度となり、当館でも入社式が行われました。同日の午後6時より開催された家族懇親会では、スタッフのご家族がお越しになり、様々な余興を交えながら、親睦を深めました。

早飲み競争やビンゴゲーム、それぞれの優勝者には素敵な景品が!

また、入社した新入社員の紹介も行われ温かな歓迎を受けました。新入社員紹介のスマイリーは5月発行分の情報誌より紹介していく予定です。どうぞ、宜しくお願い致します。



★編集後記★

春は出会いと別れの季節ですね。色々な番組が終わってしまうのは寂しいですが、新番組が楽しみです! (高田)

春ですね。春眠暁を覚えず。毎日睡魔と戦っております。今現在 連戦連勝です。ういなー is トーマス!! (当間)

楽天イーグルスのホームゲーム開幕イベントに行ってきました!VIP招待懇親会にてブースを出展し、そこで「アヒーショ」の試食を提供しましたが、なんと!『星野仙一』さんにも食べていただきました!そんなHAPPYな春です(笑) (伊藤)

ぽかぽか陽気でお出掛け日和が続くようになりました~桜が咲くのが待ち遠しいです (村上)

フェイスブックに日の出の写真を載せています!



天気が良く綺麗な朝日が見られた日は観洋のフェイスブックに写真を掲載しております!撮影はナイトフロントの高橋さん。徐々に腕が上がっているのが感じられます!皆様の「いいね!」をお待ちしております!

KANYO



~これで貴方も観洋ツウ VOL 60
南三陸ホテル観洋 H27.4月発行

平成27年度(株)阿部長商店入社式



4月1日は当館の親会社である(株)阿部長商店グループの入社式がございました。式辞では阿部泰浩社長より「震災後、従業員のパワーが会社を支えてきた。皆さんも先輩に負けないアイデアと実行力で、思う存分活躍してほしい」とエールが送られました。新入社員はグループ全体で33名、うち当館に勤めるのは14名です。式中では社長より直々に社章の授与が行われ、全新入社員を代表し、大船渡食品の増淵さんが授与されました。



代表祝辞を述べる都澤さん

そして新入社員の代表祝辞はサンマリン気仙沼ホテル観洋に配属される都澤さんです。「少しでも早く重要な仕事を任せて貰えるよう努力します」と決意を表明しておりました。



大船渡食品の増淵さん

気仙沼お魚いちばのネットショップが「ネットショップ大賞」を受賞しました!

気仙沼にあります「気仙沼お魚いちば」が運営するネットショップがネットショップ大賞の「グルメ・ドリンク部門」総合1位となりました。こちらは株式会社Eストア様が運営するショップサーブを利用する18,934店舗の中から選ばれた31のネットショップに贈られています。選考基準は、成長率、受注件数、リピート率、会員数の4つの指標により算出しております。素晴らしい賞を頂けて大変光栄でございます。皆さまもぜひ、ご利用ください!

気仙沼お魚いちばネットショップ
⇒ <http://osakana-ichiba.net/>



Newcomer 新商品

水産部門で作られている「ふかひれスープ」は当売店でも大人気商品ですが、この度新たに「広東風ふかひれ濃縮スープ」(1,000円(税別))と「四川風ふかひれ濃縮スープ」(1,000円(税別))が新発売となりました!広東風のまろやかで深いコクのある味わいや、四川風の旨味と辛味のバランスの絶妙さはそのままに従来のタイプよりもふかひれを増量致しました!御贈答にオススメです!



〒986-0766
宮城県本吉郡南三陸町黒崎99-17
南三陸ホテル観洋 情報誌編集部
TEL 0226-46-2442 FAX 0226-46-6200
Eメール minamisanriku@kanyo.co.jp

[Twitter] リアルタイムで情報発信中!「@kanyo11」
[facebook] 「南三陸ホテル観洋」いいね!お願いします
ホームページでスタッフブログ「ときめきピチピチ便り」を毎日更新中!

お客様に素敵な旅をして頂くために、防災・減災の取り組みも積極的に行っています！

防火訓練 & 防災訓練



いろいろなケースを想定しながらホテルスタッフ一人一人が的確に迅速に訓練に臨みました。

今年3月で東日本大震災から4年が経過しました。私たちはあの日の教訓を絶対忘れることなく、又、伝え続けていく為に定期的に防災訓練・防火訓練を実施しております。

又、今回は仙台市で第3回国連防災世界会議も開催され、日本だけでなく世界に向けても私たちの経験を伝える機会を得ることができました。

南三陸で「国際地域女性アカデミーinTohoku」というフォーラムが開催され、世界15ヶ国の女性リーダーの方々に現地を直接感じていただき、代表の方が国連防災会議の開幕スピーチで南三陸の取り組みについて発表していただいたことは大きなサプライズでした！(写真右下)

さらに、仙台市一番町アーケードで開催された国連防災世界会議のパブリックフォーラム「被災地とともに考える 防災展」では、南三陸の子供達と一緒に語り部を行ってまいりました！



被災地とともに考える「防災展」
主催：東北地域づくり協会様



国際地域女性アカデミーinTohokuを南三陸町で開催！
& 国連防災世界会議でスピーチ



当館託児所

マリンパルだより

★ マリンパル 卒園式 ★

3月27日(木)「日本晴れ」。マリンパルは、そんな良き日に卒園式を行うことができました。今年の卒園児さんは、全部で5名。1992年のマリンパル創業以来、これまでに129名の子もたちが卒園しました。



卒園式が終わってから、みんなで青空に向かってバルーンリリースを行いました。吸い込まれるようにあっという間に高く高く昇って行ってしまった風船。美しくもさみしい光景でありました。4月から、みんな、それぞれの道歩むこととなります。どこに行っても、笑顔を忘れず、元気いっぱい毎日頑張ってくださいね。



マリンパルは、ホテルの従業員のための福利厚生施設として誕生しました。時には従業員の以外の方のお子様もお預かりし、全国で一番早く民間の託児所が地域の子どもたちを受け入れた施設として評価されました。マリンパルでは小学校入学を考えて、地元地域のお友達を作るために就学前2年を残しての卒園となります。卒園してからは、おうちの近くにある保育所や幼稚園に入り、小学校までお付き合いが広がるようなお友達作りが始まるのです。



旬鮮”おすばで”乾杯プラン 登場！



”おすばで”とは？「酒の肴」を意味する方言
語源は〇酒を飲みながらしばしばつまむことから。しばしの<しば>と<て>の合成語
…などなど、諸説あります。

春告げ野菜、タコ、うに、ホヤに鮑など、南三陸には酒が進む”おすばで”の素材がもりだくさん！南三陸の旬をお伝えしたいという思いから、2015年3月11日～2016年3月10日まで、南三陸町内の5つの宿泊施設で、旬鮮”おすばで”にビールが1本付いたお得な宿泊プランを提供しております！

【参加施設】●民宿 下道荘 ●漁家民宿やすらぎ ●安らげる民宿 津の宮荘 ●ニュー泊崎荘 ●南三陸ホテル観洋
(※施設毎に料金・内容は異なります)

↓ 南三陸ホテル観洋の【旬鮮”おすばで”乾杯プラン】は ↓

1泊食
お一人様 **12,000円**(税別)
(12,960円)(税込)

- 旬の”おすばで”(酒の肴)一品と飲み物1本付。
- お部屋は海側和室をご用意(定員でのご利用となります)。
- ご予約は大人2名様より承ります。
- 入湯税40円が別途加算となります。



**さくらの名所を
ご紹介**

4月に入り、桜の開花時期となりました。全国各地で開花予想時期が発表されておりますが、宮城県でも桜の名所がいくつかございます。

- 【仙台市】仙台西公園・青葉山公園・榴岡公園
- 【塩竈市】塩竈神社
- 【白石市】益岡公園「白石城」
- 【大河原町】白石川堤
- 【涌谷町】涌谷町城山公園
- 【柴田町】船岡城址公園
- 【栗原市】舘山公園
- 【登米市】平筒沼ふれあい公園・南方町千本桜
- 【気仙沼市】大島亀山
- 【石巻市】日和山公園

上記は宮城の各名所でしたが、当館でも桜がご覧になれます♪満開の時期はとっても綺麗ですよ。ドライブがてら、ぜひお越しくださいませ！



**明海大学
インターンシップ**

2月から約1か月間インターンシップとしてご活躍頂いた創価大学様に引き続き、千葉県明海大学様が3月5日からの前期と3月17日の後期の2班に分かれて、当館で約2週間の

インターンシップが行われました。初日は女将の講話を聞いて頂き、翌日は語り部バスにご乗車頂き、南三陸の現状を知って頂きました。



2日目以降は早速現場に出て、夕食会場にてお客様にお料理をお運びしたり、お部屋のお布団敷きをして頂きました。地域住民と交流する機会もたくさんあり、学生たちにとって貴重な経験でした。

